
Amt „Am Stettiner Haff“        
Stettiner Straße 1 
17367 Eggesin 
           22.09.2013 
Gemeinde Mönkebude 
 
 
 
P r o t o k o l l  
der öffentlichen Gemeindevertretersitzung vom 19.09 .2013 
 
 
Tagungsort:  Gemeindehaus 
 
Beginn:  19:00 Uhr 
Ende:   20:50 Uhr 
 
anwesend: Herr Schultz, Herr Schubert, Herr Siemon, Herr Reinke, Herr Horn, 

Herr Höppner, Herr Winter, Herr Romann, Herr Hiersche 
 
Gäste/Amt:  Frau Papke 
 
 
T a g e s o r d n u n g:  
 
öffentlicher Teil 
 
TOP  0: Begrüßung 
TOP  1: Einwohnerfragestunde 
TOP  2: Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung 
TOP  3: Feststellen der Beschlussfähigkeit 
TOP  4: Genehmigung der Tagesordnung 
TOP  5: Anfragen der Gemeindevertreter zum Protokoll über die Gemeindevertreter- 
 sitzung am 08.08.2013 und Protokollbestätigung 
TOP  6: Bekanntgabe der gefassten Beschlüsse aus dem nicht öffentlichen Teil der 

Gemeindevertretersitzung am 08.08.2013 
TOP  7: Informationen des Bürgermeisters 
 
nichtöffentlicher Teil 
 
TOP  8: Anfragen der Gemeindevertreter 
TOP  9: Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 DS-Nr. 038/016/2013 – Antrag auf Neubau eines Wohng ebäudes und einer Garage 
 DS-Nr. 038/017/2013 – 1. Nachtrag zur Baugenehmigu ng zum Neubau eines Ferienhauses 
TOP10: Diskussion und Beschlussfassung über die Errichtung von Flachspiegelbrunnen                                            
 DS-Nr. 038/018/2013 
TOP11: Diskussion und Beschlussfassung über den Abschluss eines städtebaulichen 

Vertrages 
 DS-Nr. 038/019/2013           
 
 
 
öffentlicher Teil 
 
TOP 0: 
Begrüßung 
Herr Schultz begrüßt die anwesenden Gemeindevertreter. 
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TOP 1: 
Einwohnerfragestunde 
Keine Einwohner anwesend. 
 
TOP 2: 
Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung 
Die Ladung ist ordnungsgemäß erfolgt. 
 
TOP 3: 
Feststellen der Beschlussfähigkeit 
Die Gemeindevertretung ist beschlussfähig. 
 
TOP 4: 
Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 5: 
Anfragen der Gemeindevertreter zum Protokoll über die Gemeindevertretersitzung  
am 08.08.2013 und Protokollbestätigung 
 
Das Protokoll wird mit 7 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen angenommen. 
    
TOP 6: 
Bekanntgabe der gefassten Beschlüsse der Gemeindevertretersitzung vom 08.08.2013  
Entfällt. 
 
TOP 7: 
Informationen des Bürgermeisters 
1. Das Lampenwerk in Pasewalk hatte das Angebot auf den Lampentyp erstellt, der zuletzt in  
    der Gemeinde installiert wurde. Als die ersten Lampen vor 18 Jahren aufgestellt wurden  
    hatten die Dichtungen noch nicht die Qualität von heute, so dass hier nachgearbeitet  
    werden muss. Dies könnte Mehrkosten von ca. 4 € pro Lampe verursachen. 
    Es wird festgelegt, dass zuerst die Lampen in der Hauptstraße erneuert werden. Der  
    konkrete Termin zur Abrechnung der Maßnahme ist im Bauamt zu erfragen. 
  
2. Bezüglich der Möglichkeiten zur Anbringung von Wahlwerbung verständigen sich die  
    Gemeindevertreter Litfaßsäulen in der Gemeinde aufzustellen. 
   
3. Der Fischereihafen ist von den Seglern gut angenommen worden. 
 
4. Herr Hiersche berichtet von der Sitzung des Tourismussausschusses. 
    In diesem Jahr wird der Weihnachtsmarkt wieder am 4. Advent stattfinden. Der  
    Weihnachtsmarkt wird auf der Fläche an der Kirche durchgeführt. Das Krippenspiel wird  
    ebenfalls am diesem Tag aufgeführt. 
    Die OAS hat zugesagt, die Hütten zur Verfügung zu stellen. Die Händler übernehmen    
    die Kosten für die Hütten. 
     
    Es gibt bereits wieder Anfragen zur Silvesterparty am Strand. 
 
    Das Strandfest wird 2014 wieder am 1. Juliwochenende stattfinden. In diesem Jahr  
    besteht die Partnerschaft mit Stepnica seit 20 Jahren. Hier sollte eine Förderung über die  
    Pomerania beantragt werden (Kleinstprojekte). 
    Die Gemeinde hat dann einen Eigenanteil zu erbringen, so dass hier eine Zustimmung  
    zum Projekt vorliegen  muss. 
 
5. Herr Schubert berichtet von der Bauausschusssitzung. 
    Bezüglich der Thematik Wege in der Bungalowsiedlung fand eine Beratung statt. Die  
    Entscheidung soll von den Vereinsmitgliedern im nächsten Jahr getroffen werden. Bis  
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    dahin sind die Tore zu öffnen.  
    Es wurde auch darüber diskutiert, in der Bungalowsiedlung Straßennamen zu vergeben. 
    Auch wurde die Aufstellung eines Pollers unter Einhaltung der Sicherheitsbedingungen  
    besprochen. Für das Leitungssystem Wasser/ Abwasser EON e.dis ist die Gemeinde nicht             
    zuständig. 
    Am 13.09.2013 fand eine Begehung der Wege mit dem Verein und Mitarbeitern des  
    Amtes statt. Dabei ging es um das Beschneiden der Hecken, der Telekommasten und  
    Stromversorgungskästen, die ein Durchfahren in der Siedlung erschweren..  
    Der Verein möchte die Tore nur öffnen und fixieren, damit sie ggf. wieder verschlossen  
    werden können, je nachdem, welche Entscheidung getroffen wird. 
 
    Die Gemeindevertretung stimmt dem zu, wenn damit die Durchfahrt für die Rettungsfahr- 
    zeuge gegeben ist. 
  
    Der Verein möchte auf der hinteren Fläche die Möglichkeit zur Abstellung der Bootstrailer  
    schaffen.        
    Die Gemeindevertreter befürworten nicht unbedingt das Abstellen der Trailer, da diese am   
    Ortseingang nicht ansprechend für die Urlauber sind. Der vorgesehene „Rundkurs“, um  
    auf diesen Platz fahren zu können, wird nicht befürwortet. Dazu müsste dann über den  
    vorhandenen Parkplatz gefahren werden. 
 
    Die Aktennotiz von Frau Preußer ist zum Protokoll zu nehmen. 
 
6.  Anwohner aus der Mitteldrift haben bezüglich der Laubentsorgung angefragt, ob die  
     Gemeinde unterstützend tätig werden kann. 
     In der Satzung ist geregelt, dass jeder Anlieger selbst entsorgen muss. Die Firma  
     REMONDIS bietet Laubsäcke an, die sich die Bürger holen können. 
     Den Bürgern sollten die Möglichkeiten aufgezeigt werden. Das Schreiben der Anwohner  
     aus der Mitteldrift ist zu beantworten. 
  
7.  Die Bundeswehr organisiert am 25.10.2013 eine Nachtwanderung mit dem Kindergarten. 
 
8.  Herr Winter berichtet von der Finanzausschusssitzung.  
     Von den im Haushalt geplanten Ausgaben in Höhe von 1.540.000 € sind bisher 540.000 €  
     ausgegeben. Angeordnet sind 723.000 €. Für das Haus des Gastes sind bisher keine  
     Ausgaben angefallen.  
     Für 2014 wird es noch notwendig sein ein Haushaltskonsolidierungskonzept aufzustellen.  
     Vorschläge können an den Finanzausschuss herangetragen werden. 
     Es ist geplant, den Haushalt 2014 im Februar/März 2014 zu verabschieden. 
     Die Jahresabschlüsse ab 2010 sind noch offen. 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Schultz       Papke 
Bürgermeister      Protokollantin     
   


